Aufreger Recht eisig waren die Reaktionen im Bad Rappenauer Gewerbeverein auf die undogmatischen Ansichten des Vorsitzenden David Ebert zu einem Factory Outlet Center in Sinsheim. Am Montag kommt das Thema bei der Jahreshauptversammlung sicherlich zur Sprache. Bei aller Aufgeregtheit: Der Mann hat recht. Einen solchen Fabrikverkauf nur zu verteufeln, ist kurzsichtig. Man kann ihn durchaus auch als Chance sehen - und als Ansporn für eigene Anstrengungen. Wer bestehen will, muss mit seinen Pfunden wuchern. Dazu gehören ein erstklassiger Service und einheitliche Öffnungszeiten. Daran krankt's - nicht nur in Rappenau.

Kranktysun It mul

G. A. 2010

S